

梅シロップ作りを見たよ！

6月21日 ちょう組

先日、梅シロップ作りをする様子を見ました。みんなで買いに行った梅をみせると、「うわ〜いっぱい！」と目をキラキラと輝かせる子どもたち。梅と果実酒を混ぜる様子を見て、「えーお酒？」と不思議そうにしていました。氷砂糖が登場すると「こおりざとう??」と初めて見るものばかりで、とっても興味津々で最後まで見ていました。「20回くらい寝るとできるよ！みんなもお手伝いあるからよろしくね！」と話す、楽しみなようでワクワクした表情をしていたちょうぐみさんでしたよ！



なり口を爪楊枝で取ります

果実酒を入れて混ぜる
(殺菌効果があります)

氷砂糖と梅を交互に入れる

蓋を閉めて完成！



～経過観察～

これが梅の匂いなんだ～！

梅がいっぱいで
大きくなって重たいな～！

「氷砂糖溶けてきた！」と少しずつ溶けて梅が浸っている様子を見ていた子どもたち。そこから「なんかしわしわになっとる！」「ちっちゃくなっとる！」と梅の変化を喜んで話していました。全体に浸るように、瓶を子どもたちでもって傾けています。これからも梅シロップの変化を楽しみにしているようですよ！

6月14日

6月18日

6月21日



重たいけど一緒に持ってみよう！

